オーストラリア海外研修 現地レポート⑤

7月17日(水)

AUS滞在 5 日目をむかえ、慣れてきた分、少々疲れが出てきている様子もありますが、みな元気に頑張って登校してきました。

本日はホームルームのあと、さっそく現地の授業に参加です。

サイエンスの授業ではメソッドが与えられ、それについての証明を各自個人のパソコンで書くというもので、少し難しい内容でした。

しかしながら分からない単語をメモしていくなど、少しでも学べるように意欲的に参加する姿が見 えました。





次の授業は、パフォーミングアーツです。元 USJ で働いていたトムキンス先生と、オーストラリアを 連想させるものの絵を描いたり、オーストラリアの固有名詞を使ったビンゴゲームをしたりして楽し く学びました。





午後は、ドラマの授業を受けました。オーストラリアの学校には、表現力をつけるための授業としてドラマや演劇の授業があります。

一人一人が俳優になり演技のレッスンです。大きいサイズを連想するものはゴジラ、中くらいは老人、小さな生物はうさぎになり各自ストーリーを考えグループに別れての演技です。





さらに一人一人ストーリーを考えてそれを演じたり、一列になりロボットの動きを各自で考えたり、 最後は動物園を写真で表しました。

とても面白い授業で生徒たちも自ら積極的に立候補し、意欲的に参加していました。







